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丹波篠山の時代をつくろう

市長の とーくHOT
ほっと

今月のこ ん に ち は 市 長 室

問い合わせ
神戸大学・丹波篠山市農村イノベーションラボ� ☎ 506-6628
丹波篠山フィールドステーション� ☎ 506-2366

大学連携でんしょばと

　市長が市政に対してのご意見やご要望を
お聴きする場として開催しています。事前
の申し込みは不要で、懇談会または１人15
分程度の面談です。
と　き　６月９日（金）16:00～19:00
ところ　本庁舎３階　応接室
問い合わせ　秘書広報課☎552-5109

夢
への

かけはし
教育やスポーツ、文化・芸術などの分野で
活躍する若者たちを紹介します。

　丹波篠山フィールドステーション駐在研究員が新たに１人着任し、大学生が地域で活動するための調整
や市をフィールドとした研究活動などを行います。地域おこし協力隊コーディネーターは２人となり、隊
員の活動支援などを行います。この新体制で幅広く活動しますので、どうぞよろしくお願いします！

読書感想画中央コンクールで優良賞
　本を読んだ感動を絵で表現する「第34回読書感想画中央コンクール」
で、柏原高等学校の宮本葵さん（丹南中出身）が全国で３位となる優良賞
を受賞しました。コンクールは全国学校図書館協議会などの主催。高校
の部では399校から7153点の応募がありました。
　宮本さんが読んだのは、「Alaska 風のような物語」。写真家の星
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野
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さん（故人）がアラスカに渡り、そこで出会ったカリブー（トナカイ）やムー
ス（ヘラジカ）などの野生動物や、先住民などの様子が写真と文章でつづ
られています。描いたタイトルは「生命のつながり」。地表や木々がコケ
に覆われたアラスカの森が描かれ、奥にはカリブーが、左隅には角だけと
なったムースの死骸があり、そんな森の中で目を閉じて耳を澄ましてい
る少女が描かれています。宮本さんは、「ムースが先住民に食べられ、そ
の死骸が土に帰り、森を育てています。人を描いたのも命が循環してい
ることを表現するためです」と話します。森や生き物が好きで、高校では
ワンダーフォーゲル部に所属している宮本さん。「この賞を励みにもっと
本を読んで、将来は生物の研究者になりたい」と、その夢を話されました。

柏原高等学校３年柏原高等学校３年
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さん（丹南中出身）さん（丹南中出身）

行きたい城下町、全国２位に！
　４月27日（木）、ABCテレビ（19：00 ～ 21：00）「林修の今知
りたいでしょ！豪華版、GWに行って楽しい城下町ベスト15」の
放送がありました。
　わが丹波篠山市の城下町がこの中に選ばれ、何と全国２位！！
　全国の名だたる城下町の上を行きました。１位は松江市でした。
　河原町の町並み、歴史的建造物に宿泊できること、安間家資料
館の水琴窟、郷土料理、城跡の馬出しがそのまま残されているこ
となどが紹介されました。
　そのおかげもあってか、このゴールデンウイークも多くの人で
にぎわいました。
　「よいまちをつくれば、人は来る、人は住む」
　これは誰の言葉でもない、私の言葉なのですが、それを実感しています。

丹波篠山国際博を
　大阪関西万博と時を同じくして「丹波篠山国際博」を開催しま
す。令和７年４月から10月までですので、もう２年もありません。
　６月には、市内のあらゆる団体などにお声掛けをし、参加や準
備をお願いし、いろいろな提案をいただくことにしています。ぜ
ひ、よろしくお願いいたします。
　春ですと、桜街道、青山神社祭礼、春日能、とっておきの音楽
祭、よさこい祭り、多紀連山山開き、丹波茶まつり、農都のめぐ
み米の田植え、黒豆の植えつけ、カエルの大合唱、クリンソウなど、
世界に誇れるものがいっぱいあります。
　ぜひ、盛り上げていきましょう！

前内閣総理大臣　菅
す が
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よ し
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ひ で

さんが記念講演
　５月22日（月）から24日（水）まで全国伝統的建造物群保存地区の総会
などを篠山城下町と福住の会場で開催し、菅義偉さん（前内閣総理大臣）
が丹波篠山市へお越しいただきます。
　まちなみ保存会の皆さんから、河原町の無電柱化の事業でお世話に
なった菅さんをお招きしてはどうかとの声をいただき、お願いしたとこ
ろ快諾をいただきました。
　実は2016年、官房長官の時にお越しになって、城下町や集落丸山な
どを視察され、東京に帰って「丹波篠山の町並みはすばらしかった」とお
話しされました。すると翌年の春には、全国の景観刷新事業が創設され、
市が全国のモデル10都市の一つに選ばれ、河原町や大手線の無電柱化
工事に取り組めたのです。本当に景観が刷新し、観光など活性化に大き
く寄与することになりました。

丹波篠山フィールドステーション
新スタッフの紹介!!
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さん【神戸大学大学院博士後期課程】
　まちづくり協議会の活動や、自治体や中間支援
組織との関わりについて研究をしています。人と
話すことが大好きなので、これからたくさんの方々
と交流できるのを楽しみにしています。
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さん【一般社団法人丹波篠山キャピタル】（右）
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さん【一般社団法人丹波篠山キャピタル】（左）
　コーディネーターは、地域おこし協力隊の活動支援を主
に行っており、受け入れ窓口であるまちづくり協議会との
連絡・調整なども担っています。
　自分の住む地区のまちづくり協議会で、隊員を受け入れ
てみたい場合はお気軽にお問い合わせください。

地域おこし協力隊コーディネーターの紹介!!
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